
No. 観　　点 内　　　　　　　　　　　　　　容 平均値

1
「小中一貫教育」須賀
川モデルの推進（幼小
連携の同時進行）

○ 学校は小中一貫教育連絡協議会及び運営部会、地域運営協議会を計画的に実施
し、小中一貫教育を積極的に推進している。 3.6

2 安全・安心対策の充実
○ 学校は、児童の安心・安全を第一に考え、健康・安全に関する基本的な生活習慣を
育成し、定着を図る取り組みをしている。 3.5

3 特別支援教育の充実
○ 学校は、個に応じた指導計画・支援計画に基づいて共通理解を図り、特別支援教育
の充実に努めている。 3.4

4 豊かな心の育成
○ 学校は、自他を思いやる児童を育成するために、全職員の共通理解のもと道徳教
育の充実に努めている。 3.2

5 確かな学力の育成
○ 学校は、「わかる・できる」授業を目指し、授業の質的改善と学力向上に努めてい
る。 3.3

6 健やかな体の育成
○ 学校は、児童にめあて（目標）を持たせながら運動に取り組ませ、体力と運動技能
の向上を図っている。 3.4

7
教職員の資質・指導力
の向上

○ 学校は、授業研究会等をとおして授業改善に積極的に取り組み、資質向上に努め
ている。 3.5

8 地域とともにある学校
○ 学校は、児童や保護者への適切な対応に努め、信頼される学校づくりを目指してい
る。 3.7

平　　　　　均　　　　　値 3.5

平成３０年度　稲田学園地域運営協議会委員による学校評価結果【３０．１２】　（回答数  １１／１４）

3.6 

3.5 

3.4 

3.2 

3.3 

3.4 

3.5 

3.7 

3.5 

2.9 3.0 3.1 3.2 3.3 3.4 3.5 3.6 3.7 3.8

○ 学校は小中一貫教育連絡協議会及び運営部会、地域運営協議会を

計画的に実施し、小中一貫教育を積極的に推進している。

○ 学校は、児童の安心・安全を第一に考え、健康・安全に関する基本

的な生活習慣を育成し、定着を図る取り組みをしている。

○ 学校は、個に応じた指導計画・支援計画に基づいて共通理解を図

り、特別支援教育の充実に努めている。

○ 学校は、自他を思いやる児童を育成するために、全職員の共通理解

のもと道徳教育の充実に努めている。

○ 学校は、「わかる・できる」授業を目指し、授業の質的改善と学力向上

に努めている。

○ 学校は、児童にめあて（目標）を持たせながら運動に取り組ませ、体

力と運動技能の向上を図っている。

○ 学校は、授業研究会等をとおして授業改善に積極的に取り組み、資

質向上に努めている。

○ 学校は、児童や保護者への適切な対応に努め、信頼される学校づく

りを目指している。
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平成３０年度 稲田学園地域運営協議会委員による学校運営に対する意見・感想 

 

１ ＜「小中一貫教育」須賀川モデルの推進（幼小連携の同時進行）＞ 

 ◯ モデル校として基本的な形式を思案し、実践するのは容易なことではありません。懸命に

取り組まれていることに感心しています。 

◯ 協議会は勤務時間以外に開催されていますが、先生方に負担はありませんか。 

◯ 小中一貫教育の推進については、準備期間を含め今年度は十二分の活動がなされたと思っ

ています。 

何もかもが初めての状況下で、試行錯誤しながら一貫教育校の良さや特徴を示すために（示

さなければならないために）可能な限りのことに挑戦してきたのではないでしょうか。当然、

教職員や児童・生徒にとっては大きな負担となったはずで、疲労感が蓄積したまま継続して

いくことは難しいと考えます。 

今後は、時間はかかるでしょうが、教職員がゆとりを持って指導にあたり、児童・生徒が

落ち着いて学習、生活できるような環境、計画を整備していくことが重要だと思います。 

  

２ ＜安全・安心対策の充実＞ 

 ◯ 朝の出迎え等、先生方は大変です。児童生徒の様子をうかがえるよい面もあるのでしょう 

が・・・。 

 ◯ いろいろな意見がありましたが、毎朝、先生方が横断歩道に立って子ども達を見守ってい

てくれることに感謝しています。 

 

３ ＜特別支援教育の充実＞ 

 ◯ 一人一人大切な人材です。 

 ◯ ホームページを見ると、特別支援学級の子ども達の作品も素晴らしく、それぞれの感性が 

表れていて、伸び伸びと過ごしているなと思いました。 

 

４ ＜豊かな心の育成＞ 

 ◯ 校長先生のお話から、よく理解できました。隠さずお話しくださったことに感動して 

います。  

 ◯ 不登校の生徒が複数名いると聞き、少し驚きました。「いじめ撲滅運動」をしていた 

  り、少しずつ変わっていくことに期待します。 

◯ 小さい子と過ごす中で、優しい子ども達がたくさんいること、嬉しく思います。 

◯ 幼稚園から９年生まで共に教育を受ける生徒の中には、様々な問題があることと思い 

ます。友人関係は、いじめに繋がるケースが多いことと思います。 

 

５ ＜確かな学力の育成＞ 

 ◯ 様々な取り組みからレベルアップしているのが感じられます。 

 ◯ 中学生のワーク・教材など、先生方でたくさん考えてくださりありがたいです。 

 

６ ＜健やかな体の育成＞ 

 ◯ 誰でも目標が大切です。子どもの頃から目標を持たせるという指導は素晴らしいこと

です。 

 ◯ 決まっていることなので仕方ないですが、部活動の休みの日は体を動かすことが少な

く、少しのことで筋肉痛になるのが悲しく思います。（家でもスマホの使用などが多く、

外で遊ばせないのもいけないのだと思いますが・・・。） 

 



７ ＜教職員の資質・指導力の向上＞ 

 ◯ 基本はチームワークです。様々な役目が多くなって、研究や授業への意欲が劣らない 

ようにお願いいたします。 

 

８ ＜地域とともにある学校＞ 

 ◯ 学園だより『Ｈｏｍｅ』、回覧板を通して拝見しております。大切にしたいものはコ 

ピーし、ゆっくり読ませていただいております。 

 ◯ ホームページの更新がマメで、とても楽しみにして見させていただいております。 

 

９ ＜学校経営や保護者の評価等について＞ 

 ◯ 須賀川で初めての小中一貫教育校のモデルです。支援以外、評価や意見はありません。 

 ◯ いろんな人の意見があるので大変だと思いますが、全てをきくのは無理だと思うので、 

  ある程度は学校の判断（決定）で受け入れればと・・・。 

 ◯ 新たなことをスタートする時には、様々なことが起きると思います。先生方も、心身 

のケアを忘れずに、素晴らしい取り組みを充実させてください。 

 

10  ＜その他＞ 

 ◯ モデル校として、児童・生徒の関わりばかりでなく、教職員の方々の過重労働につい  

  てご検討していただきたいものです。 

 ◯ 兄弟で同じプリントはいりません。１枚だけとって、後は捨てることになってしまう 

ので、もったいなく感じます。（振り分けるより、全員に配った方が楽なのでしょうか。） 

 ◯ 最近の児童・生徒さん達の外部コンクール等での活躍、めざましく喜ばしく思います。 

  学力向上を目指して、明るい進路に結実するよう先生方にもご協力賜りますようお願い

いたします。 

 ◯ 伸び伸びとした子ども達に成長し、地域も活性化していくことを期待しています。Ｉ

Ｔばかりに頼らず・・・という学びも時には良いかも・・・と思ったりしているこの頃で

す。 


